



REGALO DEPORTIVO.— Washington, E.U., julio 13 (UPI). El Presidente Ronald Reagan se prueba una gorra de beisbolista que le regaló Jim Brenkus (Der.) de 13 años, quien sonríe junto a sus compañeros de las ligas menores. Ellos lo abordaron cuando el Jefe del Estado salía de la Casa Blanca hacia el retiro del Camp David.

Reagan Predice Primera Presidenta Republicana

WASHINGTON, julio 13 (UPI). El presidente Ronald Reagan, preparando-se para una elección considerada como prueba de la brecha entre los sextos frente a la política, se reunió hoy en un momento álgido con las mujeres republicanas y sugirió que la selección de una mujer

como compañero de fórmula por su rival demócrata Walter Mondale huele a simbolismo más que a realidad.

Al mismo tiempo, de cierta manera restó importancia a los motivos de Mondale para elegir una mujer como acompañante

—Favor pase a la página 29.

Pastora Busca Apoyo a su Posible Candidatura

PANAMA, julio 13 (AP).— El guerrillero antitandinista Edén Pastora, quien estuvo dos días en esta capital, viajará hoy a Venezuela para tratar de "conseguir apoyo" a su propuesta política que presentará al gobierno de Nicaragua. Informó un portavoz de la Alianza Revolucionaria Democrática (ARDE).

Pastora, también cono-

cido como el "Comandante Cero", está "en misión política tratando de conseguir apoyo para lograr entrar a Nicaragua", declaró a la AP su lugarteniente, Alvaro Altamirano.

El portavoz agregó que no tenía informes sobre a qué hora viajaría el "Comandante Cero" a Venezuela.

—Favor pase a la página 48.

300 Kilos de Oro Hallan en un Avión Brasileño

PORTO ALEGRE, Brasil, julio 13 (AP).— La policía encontró un cargamento de 300 kilos de oro, valuado en más de tres millones de dólares, al inspeccionar el equipaje de los pasajeros de un avión que realizaba un vuelo entre Uruguay y Brasil luego

de recibir una denuncia de que a bordo había sido colocada una bomba, informaron hoy las autoridades.

La policía federal confirmó el hallazgo de 300 kilos de oro y una cantidad no especificada de dólares en

—Favor pase a la página 29.

La Guerra se Traslada al Norte del Líbano

BEIRUT, julio 13 (EFE).— Los violentos combates que se desarrollan en el norte de Líbano, con la destrucción de amplias zonas de cultivos y bosque, son, a ojos de los libaneses, la evidencia de la delicada situación en que se encuentra el país, a pesar del éxito de la operación de pacificar la capital.

Los 27 muertos y más de 70 heridos, la mayor parte civiles según la policía, son el balance de tres días de intensos combates de artillería entre dos grupos

aliados de Siria: el Partido Nacional Social Sirio (PNSS) y las milicias "Marada", del ex presidente Solimán Franyie.

La semana pasada, cuando el plan de pacificación de Beirut era ya un hecho, se registraron en la ciudad de Trípoli, 80 kilómetros al norte de Beirut, enfrentamientos entre el "PNSS" y las milicias fundamentalistas sunistas del "Movimiento de Unificación Islámico", antisirio.

Esta semana, siguiendo el laberinto de continuos enfrentamientos, alianzas,



ACCIDENTE GRATUITO.— Jerusalén, Israel, julio 13 (AP). El Alcalde de Jerusalén, Teddy Kolek, aparece en cama y con una pierna enyesada, luego de resbalar sobre una botella de brandy que le regaló un admirador, a la salida del museo de Jerusalén.

Reserva en Conversación Cuba-E.U.

NUEVA YORK, julio 13 (UPI).— Un manto de absoluta reserva rodeó hoy la segunda jornada de conversaciones entre Estados Unidos y Cuba con el fin de mejorar los contactos entre ambas naciones y solucionar problemas de migración.

El clima contrastó con el observado ayer, cuando se suministraron algunos de-

En Nicaragua

Piden Expulsión de los "Internacionalistas"

MANAGUA, julio 13 (ACAN-EFE).— El bloque opositor de la Coordinadora Democrática Nicaragüense demandó hoy al gobierno la expulsión de "todos los internacionalistas que participan en la política interna" de este país.

"La salida de los internacionalistas (extranjeros) que colaboran con el gobierno", que humillan a los nacionales, aun en programas de radio y televisión, traería un ambiente propicio para la reconciliación de los nicaragüenses", dicen los opositores.

Los disidentes, en una declaración pública en que se solidarizaron con los sacerdotes expulsados del país, calificaron de "dis-

criminatoria" la medida contra los religiosos extranjeros.

La Coordinadora señala que mientras internacionalistas cubanos, chilenos, argentinos, alemanes orientales y de otras nacionalidades "son invitados a participar en política interna", por otra parte se expulsa a diez curas porque algunos de ellos parti-

ciparon en una marcha de apoyo a otro religioso nicaragüense.

Puntualizó el bloque opositor que los internacionalistas con sólo dos años de permanecer en Nicaragua "tienen derecho a nacionalizarse con la condición de que demuestren su incondicionalidad con la política marxista-leninista del ac-

—Favor pase a la página 11.

En G. Bretaña

Expulsan a los Ultimos Representantes Libios

LONDRES, julio 13 (UPI). Continuando con una serie de medidas energicas contra la mala conducta diplomática, Gran Bretaña anunció hoy que expulsó del país a dos representantes libios.

El anuncio se produjo sólo horas después de que

el gobierno de la primera ministra Margaret Thatcher pidió a dos diplomáticos nigerianos que abandonar el país y prohibió la entrada al mismo del Embajador de Nigeria, debido a la aparente participación de estos en un secuestro

—Favor pase a la página 19.

Iraq Ataca de Nuevo a "Dos Objetivos Navales"

BEIRUT, julio 13 (UPI).— Iraq dijo que hoy su fuerza aérea atacó y destruyó dos "objetivos navales" cerca de la isla de Kharg, la terminal petrolera de Irán.

Un vocero militar iraquí dijo que el ataque aéreo tuvo lugar en las primeras horas de esta tarde.

"Ambos objetivos fueron alcanzados directamente, y los aviones de Iraq regresaron intactos a sus bases", dijo el comunicado militar de Iraq.

No hubo comentario inmediato de Irán.

El vocero militar de Iraq dijo que el operativo era parte de la "determinada campaña" de su país por bloquear el acceso a los puertos de Irán.

"Iraq reforzará su sitio a todos los puertos iraníes, especialmente la isla de Kharg. Iraq también atacará cualquier barco que se aproxime a la zona de operaciones militares", añadió el comunicado.

Ex Jefe de FMLN:

Guerrilla Prepara Gran Ofensiva en El Salvador

WASHINGTON, julio 12 (UPI).— Probablemente los rebeldes desatarán muy pronto en El Salvador una ofensiva en gran escala, siguiendo instrucciones de asesores cubanos y nicaragüenses, dijo hoy un ex líder guerrillero, Alejandro Montenegro, que dirigió el ataque de 1982 contra la base aérea

salvadoreña de Ilopango eliminando virtualmente la fuerza aérea del gobierno, dijo que los rebeldes se han convertido en profesionales.

Las guerrillas "no tienen respaldo popular o gran apoyo del exterior", dijo Montenegro, pero "se han convertido en semi-

—Favor pase a la página 29.



SE REUNE CON EL SOVIET.— Moscú, Unión Soviética, julio 13 (UPI). El Secretario General de las Naciones Unidas, Javier Pérez de Cuéllar (último der.) aparece reunido con los miembros del Soviet Supremo de la URSS, a donde llegó para buscar una reducción de las tensiones internacionales. A la izquierda el Presidente Konstantin Chernenko.

—Favor pase a la página 11.